



WIE WOLLEN WIR WOHNEN? **VORTRÄGE ZUM WOHNUNGSBAU**



**Institut für Bauen
im alpinen Raum**

A P.P.
7000 Chur 1

WIE WOLLEN WIR WOHNEN? **VORTRÄGE ZUM WOHNUNGSBAU**

Donnerstag, 6. April 2017, 19.00 Uhr Atelier IBAR, HTW Chur
Dieter Bachmann, dipl. Architekt HTL BSA, pool Architekten,
Zürich

Donnerstag, 4. Mai 2017, 19.00 Uhr Atelier IBAR, HTW Chur
Barbara Strub, dipl. Architektin ETH SIA BSA, **Marc Loeliger**, dipl.
Architekt ETH SIA BSA

Donnerstag, 11. Mai 2017, 19.00 Uhr Atelier IBAR, HTW Chur
Adrian Streich, dipl. Architekt ETH BSA SIA

«Wie wollen wir in Zukunft wohnen?» Diese Frage formulierten vor rund zehn Jahren die Zürcher Wohnbaugenossenschaften anlässlich ihres 100-jährigen Jubiläums und schenkten sich einen Ideenwettbewerb mit dem Titel „Mehr als Wohnen“. Architekturwettbewerb als Innovationsmotor ist einer der Gründe für die hohe bauliche Qualität des gemeinnützigen Wohnungsbaus in Zürich. Allein seit 1999 wurden über 60 Wettbewerbe ausgelobt. Diese grosse Dichte löste einen eigentlichen Innovationsschub im aktuellen Wohnungsbau aus. Viele Projekte sind bereits realisiert. Im Rahmen einer kleinen Vortragsreihe zum aktuellen Wohnungsbau gewähren uns drei Büros Einblick in ihre Positionen, Arbeitsschwerpunkte und Herangehensweisen. Uns interessieren: Was zeichnet eine gute Wohnung aus? Warum braucht es mehr als wohnen? Gibt es so etwas wie eine Disziplin Wohnungsbau innerhalb der Architektur?

Ort: Atelier IBAR, Pulvermühlestrasse 80, Chur
Freier Eintritt
Weitere Informationen: www.htwchur.ch/events

Die Vortragsreihe 2017 wird unterstützt von:



Genossenschaftliche Siedlung Grünau, Zürich, 1976, Architekten, Foto: Peter Hauser

Adressberichtigung nach Art. 1, Nr. 552 melden.
HTW Chur, Pulvermühlestr. 57, CH-7004 Chur